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ATA DA 747ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 
PARÁ, REALIZADA EM 20 DE ABRIL DE 2018. 

 
Às catorze horas e quarenta minutos do dia vinte de abril do ano de dois mil e 1 
dezoito (2018), teve início a 747ª sessão ordinária do Conselho Regional de 2 
Contabilidade do Pará, no Auditório da sede própria do CRCPA, situado na Rua 3 
Avertano Rocha, 392, nesta Capital. CONSELHEIROS EFETIVOS: Ticiane Lima dos 4 
Santos, Presidente; Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior, Vice-Presidente do 5 
Administrativo; Ian Blois Pinheiro, Vice-Presidente de Ética/Fiscalização; José Ribamar 6 
França Nunes Filho, Vice-Presidente de Registro; Rafael Laredo Mendonça, Vice-7 
Presidente de Controle Interno; Rodrigo Silva Cavalcante, Vice-Presidente de 8 
Desenvolvimento Profissional; Carlos Augusto Frota Sodré, Vice-Presidente de 9 
Integração Estadual; Nelson Gustavo Rufino Rocha; Raimundo Humberto Sena de 10 
Oliveira, Ailton Ramos Correa Júnior; Maria de Fátima Cavalcante Vasconcelos; Luiz 11 
Thomaz Conceição Neto e Maria Vieira dos Santos. JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: 12 
Maria da Conceição Pereira de Lima e Pery Augusto Calumby. OUTRAS PRESENÇAS: 13 
Cláudia Waléria da Silva Ferreira, Superintendente Executiva; Eliana de Fátima Santos 14 
Bueres, Coordenadora do Desenvolvimento Profissional; Rosenaldo Souza, 15 
Coordenador do Administrativo; Edenilze Amorim, Coordenadora do Controle 16 
Interno; Marcelo Roney, Coordenador da Fiscalização; Alan Ferreira, Coordenador do 17 
Registro; Danúbia de Souza, Coordenadora da Contabilidade; Michel Moreira, 18 
Coordenador de Relacionamento e Cobrança; Leila Barbosa, Coordenadora do 19 
Financeiro e Luciano Coutinho, Coordenador do T.I. ASSESSORANDO OS TRABALHOS: 20 
Camila Salgado, Secretária Executiva do CRCPA. Aberta a sessão, a Sra. Presidente 21 
Ticiane Santosagradeceu a presença de todos e registrou as ausências. Em seguida, 22 
deu conhecimento a todos sobre as ações da Presidência e as Portarias assinadas: 1) 23 
AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 13/03: Reuniu-se com a Diretoria da OABPA para tratar de 24 
parceria institucional; 19/03: Reuniu-se com o Diretor Júlio Peralta da JB Software no 25 
CRCPA;02/04: Participou da Sessão Solene em comemoração aos 35 anos de existência 26 
do TCMPA, onde o CRCPA foi condecorado com a Medalha de Ordem de Mérito de 27 
Contas "Governador Alacid da Silva Nunes"; 07/04: Participou do Encerramento do 28 
Fórum de Abaetetuba na Associação Comercial de Abaetetuba; 09 e 10/04: Participou 29 
do Ciclo de Palestras em Tomé-Açú no Auditório da UFRA CAMPUS TOMÉ – AÇÚ. 2) 30 
PORTARIAS ASSINADAS PELA PRESIDENTE: PORTARIA Nº 038 – Procedimentos quanto 31 
ao pagamento da folha de salários; PORTARIA Nº 039 – Destitui Coordenador 32 
Administrativo; PORTARIA Nº 040 – Destitui Coordenador de  Registro e Nomeia 33 
Coordenador Administrativo; PORTARIA Nº 041 – Estabelece Normas para utilização 34 
dos Veículos do CRCPA; PORTARIA Nº 042 – Concede Suprimento de Fundos - Alan 35 
Almeida; PORTARIA Nº 043 – Remanejamento de Dotação Orçamentária para o mês de 36 
março; PORTARIA Nº 044 – Nomeia nova Coordenação de Registro; PORTARIA Nº 045 37 
à 086 – Nomeia fiscais de contrato; PORTARIA Nº 087 – Concede Diárias aos fiscais; 38 
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PORTARIA Nº 088 – Concede Suprimento de Fundos à fiscal Luiza Maiza; PORTARIA Nº 39 
089 – Concede Suprimento de Fundos ao funcionário Edvaldo Filho; PORTARIA Nº 090 40 
– Normatização sobre a concessão de vale-alimentação; PORTARIA Nº 091 – Nomeia 41 
Comissão do SPED; PORTARIA Nº 092 – Concede Diárias aos fiscais e PORTARIA Nº 093 42 
– Concede Suprimento de Fundos à fiscal Maria Terumi. 3)REPRESENTAÇÃO DA 43 
PRESIDÊNCIA: 07/03: Conselheiro Rafael Laredo representou a Presidente na 44 
Inauguração da Sala dos Municípios do Tribunal de Contas dos Municípios do Estado 45 
do Pará; 29/03: Conselheiro José Ribamar representou a Presidente na Solenidade de 46 
Colação de Grau da Universidade Pitágoras Unopar; 03/04: Conselheiro Ian Blois 47 
representou a Presidente na Posse dos novos dirigentes da ACP no Salão Nobre da ACP 48 
e 06/04: Conselheiro Elleri Bogo representou a Presidente na Posse da Nova Diretoria 49 
do SESCON. 4) EXPEDIENTES RECEBIDOS DO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE: 50 
Ofício-circular 187/18/COFIS/DIREX – Educação Profissional Continuada; Ofício-circular 51 
287/18/CFC-Direx – Convoca os Presidentes, Diretores e Assessores Jurídicos dos CRC’s 52 
das Regiões Norte e Centro-Oeste para as reuniões que se realizarão nos dias 02 e 53 
03/05/2018 na Sede do CRCPA. 5) OUTROS EXPEDIENTES RECEBIDOS: Ofício-circular 54 
025/18 CRCRN-Gab. – Convite para a Solenidade de Posse que acontecerá no dia 55 
11/05/2018; Ofício 056/18 CRCMG-Pres. – Confirma a presença da Contadora Sandra 56 
Maria de Carvalho, Vice-Presidente de Administração na Solenidade de Posse do 57 
CRCPA; Ofício-circular 02/18 CRCAC-Pres. – Convite para a Solenidade de Posse que 58 
acontecerá no dia 26/04/2018; Ofício 038/2018-CRCAC-Pres. – Solicita a presença do 59 
Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional do CRCPA, Contador Rodrigo 60 
Cavalcante para ministrar palestra; E-mail da FBC: Informa o não comparecimento do 61 
Presidente Adeildo Osório de Oliveira na Solenidade de Posse do CRCPA. ORDEM DO 62 
DIA. A Sra. Presidente submeteu a ata Plenária 746ª de 20 de março para aprovação. 63 
Após ajustes feitos, a mesma foi aprovada por todos. PRESIDENTE: Regimento Interno: 64 
A Sra. Presidente informou que foi solicitado ao Jurídico do CFC orientações quanto à 65 
composição da Câmara de Controle Interno e Câmara Administrativa, visto que dois 66 
conselheiros fazem parte das duas Câmaras. A recomendação do CFC é que fosse feito 67 
um expediente pelos dois conselheiros com as devidas justificativas por não poderem 68 
participar devido à incompatibilidade das Câmaras e que automaticamente sejam 69 
convocados permanentemente os Conselheiros Suplentes de cada Câmara. Ressaltou 70 
que esse procedimento já está sendo realizado. Resolução de Diárias: Será analisada 71 
devido aos impactos financeiros. A mesma será apreciada na próxima plenária. 1– 72 
VICE-PRESIDENTE DE INTEGRAÇÃO ESTADUAL: O Conselheiro Carlos Sodré, Vice-73 
Presidente, apresentou em tela o relatório das ações desenvolvidas no primeiro 74 
trimestre, a saber: quantitativo de protocolos nas delegacias quanto requerimento de 75 
registro definitivo, requerimento de carteira profissional, organização contábil, baixa 76 
de registro, entrega de carteiras profissionais e restabelecimento de registro 77 
profissional. Mostrou sua preocupação quanto à baixa entrada de processos em 78 
algumas delegacias; apresentou as ações de educação profissional continuada com 79 
palestras, ciclo de palestras, mesa redonda e ações quanto à Solenidade de entrega de 80 
carteiras em Itaituba, Castanhal, dentre outros. 2- CÂMARA DE REGISTRO: O 81 
Conselheiro José Ribamar Filho, Vice-presidente, relatou sobre as ações desenvolvidas 82 
no primeiro trimestre: 03/01: Posse dos novos Conselheiros-Quadriênio 2018/2021; 83 
26/01: Treinamento de nivelamento de novos Conselheiros; 08 e 09/02: realização da 84 
1ª Reunião do Conselho Diretor; 19 a 21/02: participação das reuniões e treinamentos 85 
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da Câmara de registro do CFC; 21/02: Posse do Presidente do CFC; 09/03: Posse da 86 
nova diretoria do CRCRS; 10/03: Visitou o CRCRS onde verificou a proposição de 87 
padronização das delegacias com a sede nos protocolos e demais documentos e a 88 
proposição da implantação do cadastro de estudante no sistema CRCPA; quantitativo 89 
de homenagens aos melhores formandos; quantitativo de registro profissional e 90 
cadastral previsto e realizado; quantitativo de tipo de processos, tais como registros 91 
originários, restabelecimentos e transferidos; baixa por solicitação, transferência e 92 
falecimento; cadastros de organizações contábeis; baixa de organizações contábeis e 93 
outros processos. Por fim, apresentou a posição quantitativa de profissionais e 94 
organizações contábeis, comparativo 2017 e 2018. Em seguida, a Sra. Presidente 95 
submeteu a ata nº 68/2018 da Câmara de Registro para aprovação, sendo aprovada 96 
por todos. 3-CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: O Conselheiro Rodrigo 97 
Cavalcante, Vice-presidente, apresentou o relatório de eventos (palestras e oficinas) 98 
ocorridos na Capital e Interior. Informou que o Fórum de Itaituba foi alterado para os 99 
dias 21 e 22 de agosto devido à realização da Conferência de Santarém nos dias 23, 24 100 
e 25/08 com objetivo de reduzir custos com palestrantes. Informou que nos dias 24, 25 101 
e 25 de abril será realizada a campanha Declare Certo IRPF e solicitou apoio àqueles 102 
que são aptos no assunto, onde receberão certificado. O Fórum de Tucuruí já está com 103 
local definido para 200 pessoas e os temas foram voltados conforme a demanda dos 104 
profissionais da região. Foi incluído o tema sobre REGIN que será palestrado pelo 105 
Conselheiro Gustavo Rocha. Em seguida, o Conselheiro Rodrigo Cavalcante informou 106 
os eventos a serem realizados: 04/05: I Fórum e-Social em Santarém e 05/05: Curso 107 
Prestação de Contas Eleitorais: aspectos jurídicos e contábeis em Santarém. Com a 108 
palavra, o Conselheiro Ian Blois ressaltou que o palestrante Yury Jordi irá para 109 
Santarém sem ônus para o Regional, visto que ele estará naquela região e aproveitará 110 
para realizar a palestra. Em seguida, o Conselheiro Rodrigo Cavalcante informou que a 111 
Câmara está verificando uma possível parceria com empresa FORTES, onde visa a 112 
Educação Continuada através da plataforma EAD, sem ônus para o CRCPA. O Termo de 113 
parceria foi encaminhado ao jurídico para emissão de Parecer e ressaltou que somente 114 
terá acesso à plataforma, o profissional que estiver em dia com a anuidade. Em 115 
seguida, a Sra. Presidente relatou que recebeu a proposta de convênio da BSSP de Pós-116 
graduação onde será apreciado. Em seguida, a Sra. Presidente submeteu a ata 117 
02/2018 para aprovação, sendo aprovada por todos. 4- CÂMARA DE ASSUNTOS 118 
ADMINISTRATIVOS: O Conselheiro Antônio Carlos, Vice-Presidente, ressaltou que 119 
como o Conselheiro Rafael Laredo é membro titular da Câmara Administrativa e Vice-120 
Presidente da Câmara de Controle Interno, o Conselheiro Flávio Solano está sendo 121 
convocado para participar das reuniões da Câmara Administrativa, conforme 122 
recomendação do CFC, pois o membro da câmara administrativa não pode ser 123 
membro da câmara de controle interno. Informou que convidou o jurídico para a partir 124 
de então participar da reunião administrativa, visto que é necessária a presença devido 125 
aos processos administrativos. Em seguida, apresentou o relatório das ações 126 
desenvolvidas no primeiro trimestre: Gestão de Pessoas: Implantação do Banco de 127 
Horas: A minuta está sendo finalizada para apreciação na próxima plenária; Férias 128 
Coletivas: serão concedidas em Julho/2018; Mudança no Horário de Funcionamento; 129 
Capacitação de Funcionários/Estagiários/Assessores: foi realizada a I Formação 130 
Continuada do CRCPA, curso sobre Execução Orçamentária e Financeira e Curso sobre 131 
Fiscalização de Contratos Administrativos; Capacitação de Conselheiros: foi realizada a 132 

http://www.crcpa.org.br/paginas/eventos/curso-presta-o-de-contas-eleitorais-aspectos-jur-dicos-e-cont-beis-santar-m
http://www.crcpa.org.br/paginas/eventos/curso-presta-o-de-contas-eleitorais-aspectos-jur-dicos-e-cont-beis-santar-m
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I Reunião para Nivelamento de Conselheiros Empossados – Gestão 2018/2021 e 133 
palestras I Formação Continuada do CRCPA; Graduação e Pós-Graduação: através das 134 
parcerias será verificada a possibilidade de contemplar bolsa integral para os 135 
funcionários na área de graduação e pós-graduação, sendo que este último será para 136 
os funcionários contadores do CRCPA através de sorteio público. Ressaltou que foi 137 
solicitado à EGPA participação de funcionários nos cursos Elaboração de edital e 138 
termos de referência, Informática Básica e Excelência no atendimento ao público para 139 
o mês de maio. Gestão Administrativa: Fiscal de Contratos: os fiscais foram nomeados 140 
através de Portarias; Mudança na Forma de Pagamento: os pagamentos estão sendo 141 
feitos através do autoatendimento setor público BB; Proposta de Cooperação Técnica 142 
– Reforma CRCPA: não será viável a parceria com o TCEPA e desta feita solicitou 143 
celeridade no processo, visto que há orçamento para a realização. Gestão Patrimonial: 144 
apresentou a variação dos bens móveis e imóveis. Gestão Administrativa: apresentou 145 
os processos abertos, em andamento e finalizados; processos aditados com a empresa 146 
Serviceline e Ticket Alimentação; licitações que irão ocorrer, tais como: 01/2018 – 147 
Plano Odontólogo; 02/2018 – Material de Consumo; 03/2018 – Uniformes; 04/2018 – 148 
Passagens Áreas e 05/2018 – Material de Expediente. E para finalizar quanto à 149 
Tecnologia de Informação, informou que os novos computadores já estão sendo 150 
substituídos nos setores. Em seguida, a Sra. Presidente submeteu a ata nº 02/2018 da 151 
CAAD para aprovação, sendo aprovada por todos. A Sra. Presidentedeu 152 
conhecimento a todos sobre as atividades do Conselho Diretor: alteração no fluxo das 153 
atividades; forma de pagamento onde atualmente é feito via internet; participação em 154 
homenagens; debate sobre o projeto para a criação da Escola da Contabilidade; 155 
comissões, planejamento anual sobre os eventos; parcerias, onde ficou deliberado que 156 
as atividades realizadas pelo CRCPA as inscrições serão feitas no Sistema de Eventos e 157 
as atividades onde o CRCPA é apoio a inscrição e custos é de responsabilidade do 158 
parceiro e a divulgação será feita na parte “notícias” no site do Regional. Em setembro, 159 
dia 22 é a Semana alusiva à Profissão Contábil e diante disso foi planejado junto ao 160 
Desenvolvimento Profissional que cada delegacia se organize para realizar ações 161 
técnicas e culturais em homenagem aos profissionais para desde já começarem a 162 
divulgação. Por fim, a Sra. Presidente convidou a todos para participarem da Sessão 163 
Solene em homenagem ao Dia do Profissional de Contabilidade, no dia 23/04 às 10h na 164 
Assembleia Legislativa do Estado do Pará (ALEPA). 5-CÂMARA DE FINANÇAS E 165 
CONTROLE INTERNO: O Conselheiro Rafael Laredo, Vice-presidente, apresentou o 166 
relatório trimestral da Câmara: Quadro comparativo de arrecadação CRCPA 1º 167 
trimestre 2018/2017; Arrecadação de Abril até 19/04/2018; Quadro comparativo de 168 
boletos emitidos pelo CRC no 1º trimestre 2018/2017; Quadro comparativo de 169 
inadimplência CRCPA 1º trimestre 2018/2017; Quadro comparativo de despesas 170 
executadas CRCPA 1º trimestre 2018/2017; Quadro comparativo de receitas e 171 
despesas CRCPA 1º trimestre 2018; Rotina Financeira: os pagamentos estão sendo 172 
feitos através do Sistema de Auto Atendimento Setor Público do Banco do Brasil, onde 173 
o novo sistema necessita de cadastramento prévio de 72 horas; Quantitativo de 174 
Processos da Câmara de Controle Interno Primeiro Trimestre 2018. O Conselheiro 175 
Rafael Laredo solicitou aos Vice-presidentes a revisão dos projetos do plano de 176 
trabalho por considerar que a partir de agora a arrecadação tende a diminuir. Em 177 
seguida, informou que foi enviado aos Conselheiros o fluxograma dos processos. Por 178 
fim, o referido Conselheiro relatou sobre aprovação na Câmara do Processo de Viagem 179 
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do Conselheiro Antônio Carlos e do Conselheiro Rafael Laredo para participação da XVI 180 
Semana Contábil e Fiscal para Estados e Munícipios na Cidade de Manaus/AM de 21 a 181 
25 de maio de 2017, onde que há disponibilidade orçamentária para o custeio de diária 182 
e passagens e solicitou a Sra. Presidente a aprovação do Plenário. Com a palavra, a Sra. 183 
Presidente submeteu para aprovação a participação dos Conselheiros, sendo aprovada 184 
por todos. Por fim, agradeceu o empenho dos funcionários da Câmara e solicitou a Sra. 185 
Presidente a aprovação da ata e do balancete de março. Com a palavra, a Sra. 186 
Presidente submeteu para aprovação a ata CCI nº 03/2018, sendo aprovada por 187 
unanimidade e posteriormente o balancete de Março de 2018, sendo aprovado por 188 
unanimidade com abstenção do Conselheiro Raimundo Humberto. Em seguida, a Sra. 189 
Presidente deu conhecimento a todos sobre o parecer jurídico quanto à 190 
tempestividade na apresentação de justificativa de ausência da Conselheira Maria de 191 
Fátima Vasconcelos nas reuniões regimentais de março que foi baseado no Art. 6º, § 192 
2º do Regimento Interno do Regional: “§ 2º - A justificação da ausência às reuniões do 193 
Plenário ou de quaisquer dos Órgãos de Deliberação Coletiva deverá ser dirigida por 194 
escrito, ao Presidente do CRC-PA, até 5 (cinco) horas antes do início da sessão a que o 195 
Conselheiro não comparecer. Neste caso, obriga-se o Conselheiro a encaminhar, com a 196 
justificação, devidamente despachado todo o expediente que lhe incumbir na reunião a 197 
que deva faltar”. Da Conclusão do Parecer: intempestividade na apresentação da 198 
justificativa de falta apresentada pela Conselheira Maria de Fátima Vasconcelos. Após 199 
leitura do Parecer, a Sra. Presidente submeteu ao Plenário pelo acordo do Parecer ou o 200 
acatamento do documento apresentado pela Conselheira. Foi deliberado pelos 201 
Conselheiros o acompanhamento do Parecer Jurídico, com abstenção do Conselheiro 202 
Raimundo Humberto. Com a palavra, a Conselheira Maria de Fátima parabenizou pela 203 
organização dos trabalhos, visto que foi a primeira vez que uma justificativa de falta foi 204 
reprovada pelo Plenário. Ressaltou que chegou à reunião plenária às14h30min e que 205 
tinha terminada a reunião do TRED. Frisou que no calendário o início da plenária está 206 
às 15h. Com a palavra, a Sra. Presidente explicou que ficou deliberada na reunião 207 
plenária de março que a plenária iria começar automaticamente após o término do 208 
TRED, visando a otimização do tempo. E quanto aos procedimentos, ressaltou que a 209 
nova gestão está adotando seguir o Regimento Interno. Com a palavra, o Conselheiro 210 
Antônio Carlos exemplificou que alguns Conselheiros levaram falta no TRED, pois não 211 
se justificaram. Em seguida, o Conselheiro Gustavo Rocha pediu desculpas pelo atraso, 212 
pois não sabia do novo horário por não ter lido a ata plenária anterior. Com a palavra, 213 
a Conselheira Maria de Fátima solicitou licença para se retirar do plenário, pois tinha 214 
uma consulta médica. 6- CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO: O Conselheiro Ian Blois, Vice-215 
presidente, deu conhecimento a todos que as fiscais Luíza Maíza de Albuquerque e 216 
Tatiana Silva Pes estiveram na Cidade de Cametá, no período de 02 à 06/04/2018; 217 
foram devolvidos pelo CFC, através dos ofícios nº 239, 242 e 238/2018 CFC-DIREX, 16, 218 
01 e 06 processos, respectivamente. Em seguida, apresentou o relatório trimestral da 219 
Câmara: quantitativo dos processos ativos; quantitativo dos processos distribuídos e 220 
relatados pelos Conselheiros; atuação dos Conselheiros e a estatística das atividades 221 
realizadas na capital e interiores. Por fim, agradeceu o empenho da equipe e solicitou 222 
a Sra. Presidente a aprovação da ata. Em seguida, a Sra. Presidente submeteu a ata 223 
CAFIS da 121ª Sessão Ordinária realizada em 19/03/2018, sendo aprovada por 224 
todos.Em seguida, solicitou que seja incluído na próxima pauta plenária o item 5-225 
Abertura de Processo Ético. 7-INTERESSE GERAL: O Conselheiro Antônio Carlos 226 
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desejou votos de sucesso aos Conselheiros Flávio Solano e Rafael Laredo pelo ingresso 227 
no curso de Doutorado, assim como parabenizou a Sra. Presidente pela conclusão do 228 
Doutorado. Com a palavra, o Conselheiro Carlos Sodré mostrou sua preocupação 229 
quanto ao baixo número de processos relatados da fiscalização em relação aos 230 
processos distribuídos e solicitou o empenho de todos. Em seguida, o Conselheiro Luiz 231 
Thomaz ressaltou sua preocupação quanto ao número baixo de registro e sugeriu 232 
analisar os que estão ativos, inativos e inadimplentes.Com a palavra, o Conselheiro 233 
Ribamar Filho também mostrou sua preocupação e reforçou sobre a importância da 234 
atualização cadastral. Deve-se trabalhar o acadêmico que está finalizado o curso 235 
através de palestras para o incentivo à profissão. Em seguida, informou que o Exame 236 
de Suficiência será no dia 17/06/2018 e as inscrições começaram dia 11/04 e vão até o 237 
dia 10/05. Por fim, convidou os Conselheiros a participarem da Solenidade de Entrega 238 
de Carteiras aos novos Profissionais no dia 03/05 a partida das 11h na Estação das 239 
Docas, visto a importância da presença de todos. Em seguida, a Sra. Presidente 240 
convidou a todos para participarem da programação do dia 03/05 na Estação das 241 
Docas e informou que esteve em reunião com os funcionários para solicitar o 242 
empenho de todos durante o evento no dia 02 e 03/05/2018. Por fim, agradeceu o 243 
esforço e dedicação dos funcionários pelos trabalhos realizados. Com a palavra, a 244 
Conselheira Maria Vieira parabenizou o Conselheiro Rodrigo Cavalcante pelos 245 
trabalhos que vem desenvolvendo na Câmara. O referido Conselheiro agradeceu a 246 
todos e ressaltou que trabalha com empenho e amor à Classe Contábil e agradeceu 247 
também à equipe da Câmara de Desenvolvimento Profissional. Para finalizar a reunião, 248 
a Sra. Presidente parabenizou os aniversariantes do mês de abril, onde todos cantaram 249 
parabéns. 8-ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às dezesseis horas e quarenta e cinco 250 
minutos, esgotados os assuntos da Pauta, a Sra. Presidente agradeceu a presença dos 251 
conselheiros e encerrou os trabalhos desta sessão e eu, Camila Salgado, Secretária 252 
Executiva_____, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por 253 
todos que assim desejarem. 254 
 255 
 
TICIANE LIMA DOS SANTOS 
Presidente 
 
 
ANTÔNIO CARLOS SALES FERREIRA JÚNIOR 
Vice-Presidente de Administração 
 
 
CARLOS AUGUSTO FROTA SODRÉ 
Vice-Presidente de Integração Estadual 
 
 
IAN BLOIS PINHEIRO 
Vice-Presidente de Fiscalização 
 
JOSÉ RIBAMAR FRANÇA NUNES FILHO 
Vice-Presidente de Registro 
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RAFAEL LAREDO MENDONÇA 
Vice-Presidente de Finanças e Controle Interno 
 
 
RODRIGO SILVA CAVALCANTE 
Vice-Presidente de Desenv. Profissional 
 
 
AILTON RAMOS CORREA JÚNIOR 
Conselheiro Efetivo 
 
 
LUIZ THOMAZ CONCEIÇÃO NETO 
Conselheiro Efetivo 
 
 
MARIA DE FÁTIMA CAVALCANTE VASCONCELOS 
Conselheira Efetiva 
 
 
MARIA VIEIRA DOS SANTOS 
Conselheira Efetiva 
 
 
NELSON GUSTAVO RUFINO ROCHA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
RAIMUNDO HUMBERTO SENA DE OLIVEIRA 
Conselheiro Efetivo 
 
 Ata Ordinária 747/2018, de 

20/04/2018. 
Referendada pela Ata Plenária 
748/2018 de 25/05/2018. 
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